

Texte 9 :

Zinedine Zidane visitera cette année les trois centres d'entraînement mis en place par le Cress (Centre de recherche et d'éducation sports et santé), une association qui a mis au point une technique d'un genre nouveau qui facilite la socialisation de l'enfant.

[...] « Je commencerai par Marseille, dans le quartier des 3 Cités, confie Zinedine Zidane. Ce qui m'intéresse, c'est d'aller sur le terrain et d'échanger avec ces gamins dans lesquels je me reconnais. Je voudrais leur faire partager mon expérience et tout ce que j'ai appris. Je n'avais pas un talent naturel au départ. J'avais des lacunes. J'avais beaucoup à apprendre. J'étais à l'écoute des conseils des pros de l'AS Cannes. On m'a inculqué des choses, le respect des règles, même si dans ma vie professionnelle, j'ai eu quelques petits soucis. » Allusion à sa série de cartons rouges et à sa fin de carrière brutale face aux Italiens...

Mais que dire à tous les gamins – et c'est le plus grand nombre – qui ne parviendront jamais à devenir professionnels ? « Je leur dirai que l'important, c'est d'avoir une passion dans la vie. Quelque chose auquel on croit », répond-il, en reconnaissant que sa carrière sportive a troublé ses études. « Depuis que j'ai quitté les terrains, je rattrape mon retard scolaire. Il n'est jamais trop tard », explique-t-il, le regard pétillant.

Emmanuel Berretta, *lepoint.fr*, 8 mars 2009